
! ! ! !本报讯（记者 李元春）正在河南南阳举
行的第七届全国农运会象棋比赛，被网民爆
出有多名注册专业棋手在不具备参赛资格
的情况下更名换姓参赛，农运会组委会昨日
通过官方网站表示，选手改名一事一经查
实，将依照相关规定严肃处理。

第七届全国农民运动会象棋比赛本月
!"日拉开帷幕，来自 #$个代表队的 %$名
男选手和 "$名女选手共 !!$人参与角逐。
本届比赛与上届相比，增加了快棋赛，并将
成绩计入团体成绩，在开幕式之前决出的快
棋赛男女冠军均被北京队包揽，男子快棋冠
军为王天弈（在今年的全国象棋甲级联赛中
的注册名字为王天一），女子快棋冠军为刘
唤（注册名字为刘欢）。
有媒体记者现场采访中发现，选手改名

参赛的情况比网上爆料的更多。两届象甲联
赛冠军北京队“二王”王天一改名为王天弈、
王跃飞改名为王跃非，刘欢改名为刘唤，韩
冰改名为韩兵。如果说北京队棋手改名只是

小改，最后一字以谐音代替，而东道主河南
队已经改得面目全非了，棋手武俊强连姓都
改了，成了“朱利朋”，李晓晖则变成“李满
意”。在被爆出改名参赛一事后，涉事人之一
的河南选手武俊强默认了网友对他的指责，
他表示：“我是一块砖，哪里需要哪里搬。领
导怎安排，队员怎样来。”

其实在本届农运会运动员资格审查办
法一文中，有一条写明“专业运动员不能参
加本届农运会”，文件中对专业运动员的解
释为“包括经国务院各部委、中央军委、各
省人民政府批准列入正式建制的体工队队
员和国家体育总局登记注册的各协会俱乐
部的运动队队员”。昨天农运会组委会资格
审查委员会通过官方网站发表声明：“我们
再次重申，参加农运会的运动员必须符合
第七届全国农运会资格审查办法的规定，
一经发现有资格造假者，组委会和资格审
查委员会将立即调查，依照相关规定严肃
处理”。
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! ! ! !专业棋手改名换姓参

加业余赛事!这种行为令人

看不起"但更应该受到谴责

的! 是那些 #背后的黑手$

%&&是谁把那些专业棋手

派上场的' 如果说!改名棋

手该被严肃处理!那这些指

使者是不是该受到更重的

处罚'

王天一(王跃飞等人都

是专业棋手!甚至等级分能

排在中国象棋男棋手前十!

他们改头换面参加农运会!

确实让人无法淡定)我们要

问的是! 是谁派遣他们上

场(命令他们上场的' 是谁

把他们像块砖一样地搬来

搬去" 要知道!棋手是代表

各省市参赛!而不是运动员

个人报名!光批评棋手是不

对的"

就像伦敦奥运会上的

中国羽毛球运动员于洋!王

晓理一样!运动员不是消极

比赛的主导者" 同样的道

理!王天一等人也只是*小

演员$而已!那么导演是谁'

制片人是谁'那些躲在背后

操纵的人更应该被曝光)

李元春
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! ! ! !本报讯（记者 李元春）据中
新社报道&昨天国家体育总局工作
人员证实，前国家体育总局局长伍
绍祖于本月 !'日下午 (时因病在
北京逝世，享年 )(岁。据一位消息
灵通人士透露&伍绍祖大约是一年
前住进医院的&病因是糖尿病。
伍绍祖祖籍湖南耒阳，清华大

学硕士。*+''年 *,月，刚刚被授
予少将军衔的国防科工委政治委
员伍绍祖被调任国家体委主任。伍
绍祖坦言并不算体育内行，甚至
“不太喜欢体育”。在任 **年半期
间，伍绍祖主持了多项重大体育改
革，包括足球改革、体制改革，提出
并实施奥运争光计划、全民健身计
划、体育产业发展计划等，还组织
制订了《中华人民共和国体育法》，
发行了中国体育彩票，使中体产业
成为一个上市公司。
伍绍祖始终反对使用兴奋剂。

针对兴奋剂的“三严”（严令禁止、
严格检查、严肃处理）方针，就是他
提出来的。由于他在反兴奋剂上的
坚定立场与严格措施，他还被前国

际奥委会主席萨马兰奇称为“反兴
奋剂模范”。
中国乒乓球的“让球”事件也是

在伍绍祖任期内结束的。他曾就让
球事件说：“比赛过程中不做任何让
步。如果需要让球，你别让这个运动
员上不就完了。这是个低层次的问
题。运动员都是想拿金牌的。”

伍绍祖曾率领中国体育代表
团参加巴塞罗那和亚特兰大奥运
会，并经历了北京申办 ,$$$年奥
运会的全过程。
本报复刊后，伍绍祖生前曾两

次接受本报记者专访。*+'+年 (

月 *$日，本报发表了记者徐世平
所写的报道《伍绍祖谈“让球”》。
,$$' 年北京奥运会开幕当天，伍
绍祖接受本报记者高兴的采访，他
当时表示在位期间一大遗憾，就是
在全民健身上没有抓出成效来：
“健身体育对老百姓有利，体育贵
在自觉，外国有 '$-.+$-的人经常
锻炼，而我们经常锻炼的人只有
($-。”伍绍祖当时还特意为本报读
者题词：“全民健身与奥运同行。”
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伍绍祖观点
! 关于兴奋剂!坚

持"四不用#$%拿不到金

牌也不用$查不出来也

不用$别人用了也不用$

有人让用也不用&'

! 对于奥运战略!

奥运战略不是金牌战

略' 金牌只是奥运战略

一个组成部分$不要以

偏概全' 当然我们要多

拿金牌$但怎么拿$又有

一套办法$是真想拿还

是假想拿' 要假想拿$

就把钱都花在金牌上(

要真想拿$就把钱花在

群众体育上'
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